

The Different Stars rocken für Menschenrechte

Zentrum für Inklusion: „Feierabend in der Elli“ am 2. Mai.

Weinheim. Das Zentrum für Inklusion in Weinheim beteiligt sich erneut am Europäischen Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung und setzt sich für Selbstbestimmung, Barrierefreiheit und eine inklusive Gesellschaft ein. Unter dem Motto „Wir sind 10 Millionen – Menschenrechte sind nicht

verhandelbar“ ruft die Aktion Mensch gemeinsam mit zahlreichen Partnern bundesweit zu mehr Teilhabe auf.

Höhepunkt im Zentrum für Inklusion in der Elisabethstraße 9 in Weinheim ist der inklusive Musikabend „Feierabend in der Elli“ am Freitag, 2. Mai, von 17 bis 19 Uhr, mit

der Band „The Different Stars“ des Pilgerhauses Weinheim. Gäste können bei freiem Eintritt einen entspannten Abend mit Musik, Essen und Austausch genießen.

Der Protesttag ist ein Appell an Politik und Gesellschaft, Inklusion nicht nur zu fordern, sondern aktiv zu leben.